

# 持久走大会(1月29日)

## 応援ありがとうございました!



# 菊陽西小だより

2月

NO.12  
R2.2.5  
菊陽町立  
菊陽西小学校  
文責：草場ルミ子

お天気に恵まれ、無事、持久走大会をすることができて、ほっとしました。好天の中、2日間(1/20・21)の試走ができたものの、その後、ずっとお天気が悪かったですね。「当日、雨が降ったらどうしましょう・・・」とまた弱気の体育主任が心配するので、「大丈夫!! 当日朝しか判断できないし、順延したとしてもあまりよくない予報なので、当然やる方向で考えるよ!」と大会前日の朝、職員みんなで確認。

雨雲レーダーはずっと見ていましたが、前日も雨が降らず、グランドコンディションも良好。若い先生たちは、当日朝早くからカラーコーンを並べたり、コースを石灰で引いたりと準備をしてくれました。午前7時過ぎ頃、朝焼けの空の下、霞がかかったグランドに見えた持久走大会のコースに、私はとても感動しました。



保護者の皆さんもルールを守った応援をしてくださり、本当にありがとうございました。皆さん、どこで応援されるかなあとよく分かりませんでした。スタート場所、ゴール場所が一番応援の方が多く、そのほかにも西門付近の坂道、肥後銀行グランドの入り口付近、銀行グランド内にも数名、また、学童の駐車場の西側からの応援もうれしかったです。登り棒あたりは、運動場も見えるし、銀行のグランドも見えるし応援にはいい場所かもしれません。やはり、応援の力は大きいものです。得意な子も苦手な子もよく頑張りました。中には不本意な結果に終わり涙した子もいたそうですが、何事も体験です。体験することによって心も体も成長するものです。

肥後銀行グランドの管理人さんもとてもよくしてくださいました。準備を手伝ってくださったり、グランド整備用の軽トラでカラーコーンを集めて、学校の体育倉庫まで運んでくださったり、そして子どもたちを笑顔で応援してくださったり・・・とっても感激しました。次年度も同じ方法でできたらいいと思っています。

## 校長室の窓から

私は校長になってから、毎年、持久走大会ではスターターを務め、後ろの方の子どもたちの伴走するのが当たり前になっていて、西小でも当然そうするものと思っていました。でも、先生たちが何にも言っていないので、全ての学年主任に、「私にスターターをさせて!」と頼み、スターター前に子どもたちによつとだけ話をさせてもらいたい、無理矢理? 参加しました。いよいよ大会のトリを飾る6年生のスターター前。それまで青空だったのに、黒い雲が近づいてくる! 「あの雲が来る前に、みんなゴールするんだよ!」と檄を飛ばしたところでした。そして、一番びっくりしたのは、私のこの行動に、先生たちがとってもびっくりしていたことです。なんで...? そんなに驚くこと???

## 2020年度運動会

**5月30日(土)** 春開催予定は以前にもお伝えしていました。  
**午前のみで開催予定** 開催日や実施方法については、学校の考えも

**予備日5月31日(日)** ありますが、保護者の皆さんのご意見も伺いたく、11月21日のPTA運営委員会参加の役員さん対象にアンケートをとらせていただきました。その結果が次の通りです。

- 開催日
  - ①土曜開催がよい 15名
  - ②日曜開催がよい 11名
  - ③どちらでもよい 13名
- 実施方法
  - ①午前中実施(弁当なし) 26名
  - ②弁当ありで午後までがよい 3名
  - ③どちらでもよい 10名

土曜日開催なら、雨天時は日曜に順延でき、保護者の皆さんにとってもよいだろうと考えていました。応援場所や昼食場所、テントを張るか否かなど、総合的に考えても、上記の通り実施することがよいと考えますので、早めにお知らせしたところです。

## 韓国のお友達 西小で体験中!

1月20日~2月7日まで  
1年生 キム・トジン君  
4年生 キム・ヨナさん  
6年生 キム・ヨナさん

の3人が体験しています。お母様は日本の方ですがお父様は韓国の方で韓国に住んでおられ、長期の休みで里帰り中です。韓国の学校に通っている子どもさんに、日本の学校を体験させたいとの希望で、本校に来られることになりました。

日本語の聞き取りは、3人それぞれのことですが、子どもたちはすぐに仲良くなって、大人には理解できないコミュニケーションをとっている!と1年生の先生が言っていました。自学ノートにハングルの勉強をしてくる西小の子もいるそうですよ。いい交流ができていて、私もうれしいです。

